

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Jurusan Keperawatan Bandung
Program Studi Keperawatan Bandung
Bandung, Februari 2020
Vina Elvira Ayu Prastika, P17320117045

GAMBARAN HUBUNGAN USIA GESTASI DENGAN KEJADIAN IKTERUS PADA NEONATUS

ABSTRAK

xiii, 60 hal., 5 bab, 1 bagan, 4 tabel, 1 gambar, 3 lampiran

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh dampak yang dialami neonatus dari kejadian ikterus seperti kerusakan otak, kejang, dan sianosis. Tingginya angka kejadian ikterus di Indonesia tahun 2016 sebesar 51,47% dan angka kematian neonatal di Indonesia tahun 2017 adalah 19 per 1000 kelahiran hidup. Kematian pada neonatus dapat disebabkan oleh *kern icterus*, karena kadar bilirubin tidak konjugasi semakin tinggi yang disebut hiperbilirubin. Beberapa data menunjukkan neonatus prematur lebih banyak terjadi ikterus. Tujuan penelitian untuk mengetahui gambaran hubungan usia gestasi dengan kejadian ikterus pada neonatus. Metode penelitian yang digunakan adalah analitik dengan pendekatan *Systematic Literature Review* yaitu mengidentifikasi dan menginterpretasi seluruh temuan pada suatu topik penelitian. Penelitian ini menggunakan hasil penelitian dalam jurnal yang di cari melalui situs pencarian. Jumlah jurnal yang digunakan sebanyak 6 jurnal. Hasil penelitian menunjukkan kejadian ikterus fisiologis pada neonatus prematur >50% dan ikterus fisiologis pada neonatus yang matur sekitar 40%, sedangkan kejadian iktrus patologi pada neonatus prematur sekitar 50%-90% dan ikterus patologi pada neonatus matur <50%. Penelitian ini menunjukkan *p-value* < 0.05 terdapat hubungan yang signifikan antara usia gestasi dengan kejadian ikterus pada neonatus. Rekomendasi bagi pelayanan kesehatan yaitu melakukan upaya preventif memberikan promosi kesehatan, bagi institusi pendidikan sebagai sumber bacaan atau literature mata kuliah keperawatan anak, bagi profesi sebagai kegiatan penkes atau konseling, dan bagi peneliti selanjutnya sebagai referensi data awal untuk pengembangan penelitian terkait hiperbilirubin.

Kata Kunci: Usia Gestasi, Ikterus, Neonatus
Daftar Pustaka: 31 (2002 – 2020)